

Nous, on en parle (et on la dénonce centralement) depuis plus de 10 ans (mi 2006, alertés par André-Jacques Holbecq), mais c'est vrai que lui, là, maintenant qu'il a bien compris le mécanisme, il en parle assez bien ☐

JLM va peut-être finir par admettre l'ultra priorité de la sortie de l'UE ☐

Rappels (entre autres) :

Premiers cris d'alerte contre le scandale de la « dette publique » sur le forum du Plan C, le 20 août 2006 :

<http://etienne.chouard.free.fr/forum/viewtopic.php?id=81>

Sur le forum : compilation du fil très important

« **Reprendre le pouvoir sur notre monnaie** » (1200 pages, pdf, 10 Mo) :

https://old.chouard.org/Europe/Reprendre_le_pouvoir_sur_notre_monnaie.pdf

-

Fil Facebook correspondant à ce billet :